

LUDWIGSBURGER KREISZEITUNG	VOM	SEITE
STUTTGARTER ZEITUNG	VOM 22.1. 2001	SEITE 22
STUTTGARTER NACHRICHTEN	VOM	SEITE
BIETIGHEIMER ZEITUNG	VOM	SEITE
KORNWESTHEIMER ZEITUNG	VOM	SEITE
LEONBERGER KREISZEITUNG	VOM	SEITE
MARBACHER ZEITUNG	VOM	SEITE
VAIHINGER KREISZEITUNG	VOM	SEITE

„Pinguinklau“ plagt Polizei

LUDWIGSBURG (ily). Die Ludwigsburger Polizisten sind nicht zu beneiden. Auf das „Ameisennapping“ des Sommers 2000 folgt nun der winterliche Pinguinklau. Am Wochenende waren erstmals „Tierliebhaber“ in Sachen Pinguine unterwegs. Samstagnacht stibitzten zwei 18-Jährige einen der 24 künstlichen Meeresvögel, die Ludwigsburgs französische Partnerstadt Montbéliard auf der Sternkreuzung und am Heilbronner Tor aufgestellt hat. Sonntagnacht rissen ein 32- und ein 30-Jähriger ein weiteres Federvieh aus der Verankerung. Beide Male wurden die Diebe von einer Zivilstreife beobachtet und vorläufig festgenommen. Die Polizei weist eindringlich darauf hin, dass es sich bei den „Installationen“ um Kunstwerke handelt. Die Täter müssen neben einem Strafverfahren wegen versuchten schweren Diebstahls auch mit Zivilforderungen der Eigentümer rechnen.

50 3.3.3